



地域とともに歩み、
地域の未来を拓く学校

湖南省立石部小学校校報 第133号

令和2年(2020年)6月12日

文責：校長 法山由紀子

学校再開 やっぱい子どもたちの笑顔は最高！！

いよいよ学校が再開しました。

まだまだ新型コロナウイルス感染症が終息したとは言えず、3密を避けるための制約やみんなまで守っていかねばならないルールがたくさんある中でのスタートです。

4月にも同じようなことをお伝えしたことを思い出しながらも、やっぱり学校に子どもたちが来て、いっしょに過ごせることがこんなにも幸せなことなんだと改めて実感しています。

まずは、子どもたちが生活リズムを取り戻し、学校生活に慣れることからのスタート。この時期をとらえて、新型コロナウイルス感染症に対する正しい知識を伝えることで、子どもたち自身が「なぜ、今、この行動をとるのか」ということを自覚し、言われたからやるではなく、意味を考えて自分で行動できることを目指していきたいです。

ハイタッチができないのは残念ですが、マスク越しに笑顔で「みんなのこと大好き！」を伝えている私です。



給食は先生も総出で準備



はじける笑顔！



思わず相談したくなる学習



手洗いががんばってます！

学校再開で大事にしていること

○子どもたちとともに新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めます

- ♥新型コロナウイルス感染症について正しい情報を伝えます。
- ♥「言われてやる」から「自分で考えて行動する」子どもを育てます。
- ♥学校生活での感染リスクから子どもを守るために検討を重ねました。教職員が一丸となって対応しています。(体調管理、授業での約束、給食の配膳、校舎内の消毒等)

○子どもたちの笑顔あふれる学校づくりに努めます

- ♥出会えなかった長期間。まずは、人間関係づくりを大切にします。
- ♥そのために、子どもの思いを聴き、子どもに寄りそう姿勢を大切にします。
- ♥ご家庭との連携を密にし、丁寧に対応することを心がけます。何かご心配なことがありましたら、遠慮なく担任にお声かけください。

○子どもたちの「学びの保障」に努めます

- ♥各学年の学習内容を年度内に全て履修できるよう、臨時休校期間中に各学年の年間計画や指導の方法を見直しをしました。
- ♥学校で学ぶことの良いところを実感できるような質の高い授業を工夫します。
- ♥家庭学習では、予習や自分で課題を見つける自主学習を普段から進めていきます。